



あつまれちどりっこ



No.364 担当:香山 聡美

令和6年1月

社会福祉法人 晋栄福祉会
幼保連携型認定こども園 智鳥保育園

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は、園運営にご理解ご協力を賜わりありがとうございました。

新しい一年がお子様にとってまた、保護者の皆様にとって笑顔あふれる年になりますよう心よりお祈り申し上げます。寒さが一段と身に染みるこの季節。「冬」を感じながらも思い思いに遊びや、学びを楽しんでくれている子どもたち。今年度も残すところ三ヵ月となりますが、体調管理などに気を配り元気いっぱい笑顔で一日一日を大切に過ごし、たくさんの思い出を作っていきたいと思います。

～1月の行事予定～

1	月	冬季休業日 元日
2	火	冬季休業日
3	水	冬季休業日
8	月	成人の日
10	水	新年の集い
11	木	ちどりであそぼう
12	金	ナーシング交流会(みどり組)
17	水	みどり・あお組発表会リハーサル①
18	木	避難訓練
19	金	しろ組発表会リハーサル①
24	水	みどり組発表会リハーサル②
25	木	ミニ音楽会(乳児のみ) あお・しろ組発表会リハーサル②
26	金	誕生日会

体育指導(みどり・あお・しろ組)
9日・16日・23日・30日

お茶指導(しろ組)
15日・22日・29日
(1組) (2組) (1組)

音楽指導(みどり・あお・しろ組)
11日・30日(午後)

冬季休業日緊急連絡

冬季休業日(12/29～1/3)の緊急時の連絡先

- ① 園携帯
☎080-6851-4736
- ② ナーシングホーム智鳥
☎072-881-8201

～園からのお願い～

・車での送迎時について
保育園の敷地内に入庫し出庫するまでは、窓を出来るだけ大きく開けて外の音が聞こえるようにしておいて下さい。また、子どもが近くにいないか前後左右の確認を必ず行って頂き事故のないようお願い致します。

・保育園に出入りする際について
自転車・車などが行き来して子どもだけで歩いていると危険です。必ず保護者の方と手を繋いで一緒に行動して頂きますようお願い致します。



もも組 き組 発表会



12月7日に「もも組発表会」「き組発表会」がありました。始まる前では、緊張した表情で担任の先生と手を繋いで舞台に向かう子どもたちの姿がありました。舞台にあがると、慣れない雰囲気にもドキドキしながらもかわいい衣装姿で、しっかりと立ちにっこり笑顔で一生懸命頑張ってくれました。

保護者の皆様にはお忙しい中、発表会にお越しくださりありがとうございました。



消防署合同避難訓練



12月13日に消防署合同避難訓練を行いました。「火事です。」の放送が流れ、保育者の話しをしっかりと聞いて約束を守り素早く避難することができました。避難をした駐車場には、カッコいい制服姿の消防士さんと、赤くキラキラ輝いた消防車が止まっていた。消防士さんからのお話を真剣に聞き「お・は・し・も」の約束をしました。とても嬉しそうな表情をしていました。

お餅つき大会

12月14日お餅つきを行いました。園庭からお米を蒸す良い匂いがすると「早く食べたい」と朝から楽しみにして三角巾とエプロンをつけて準備万端の子どもたち。保育者がお餅をつく時にあわせて大きな声で力強く「よいしょー！」と応援してくれ、もち米からお餅になっていく様子を真剣に見ていました。子どもたちも、顔を赤らめながら重たい杵を持ち上げて一生懸命お餅をつきました。



1月のおすすめ絵本 『あけましておめでとう』

「あけましておめでとう」のフレーズが繰り返してきて、リズムよく読みやすい絵本です。お正月ってなに？お正月ってどんなことをするのかと意味や、過ごし方など子どもたちへ向けて分かりやすく載っているので、この時期にぴったりの1冊です。



～あかぐみ～

寒い日にも陽が当たる時間には散歩や園庭遊びを楽しんでいます。繰り返し戸外遊びを楽しむことで自然物に触れる機会が増え、子どもたちからの発信は興味・関心を抱いている姿があります。高月齢の子どもたちは自分の意思を指さしや片言で表現し、しっかりと伝えてくれるようになりました。自分で着脱をしようしたり、オマルに座ることに挑戦中です。低月齢の子どもたちは表情がとても豊かになり、保育者とのふれあいを楽しんでいます。伝い歩き、歩行も上手になってきて、のびのびと探索をしている子どもたちです。少しずつ、子ども同士の関りが増えてきました。同じことをしてみたり、玩具を取り合ったり…そんな関りも大切にして、保育者が仲立ちしながら豊かな人間関係を育んでいきたいと思ひます。

★目標★

寒さに負けず、元気に過ごそう！

♪今月のうた

- ・ゆきだるまのチャチャチャ
- ・コンコンクシャンの歌



～ももぐみ～

保育室や園庭で自分から遊びを見つけ楽しんでいる子どもたち。友だちのしていることに興味をもち、同じようにやってみようとする姿が見られます。玩具を取り合ってトラブルになることもありますが、保育者が気持ちを受け止め「かして」「どうぞ」など簡単な言葉のやりとりを促し、友だちと関わる楽しさが味わえるよう働きかけています。ご家庭と協力して感染症予防を心掛け、冬の自然に触れ冬ならではの遊びを楽しみ、今月も元気に過ごしていきたいと思ひます。

★目標★

友だちと関わってあそび楽しさを味わおう！

♪今月のうた

- ・ごんべさんの赤ちゃん
- ・こぶたぬきつねこ



～きぐみ～

12月より新しい友だちが1名増え、更に賑やかになったき組です。発表会を通して、友だちと歌やダンスの練習を楽しみ、一段と距離が縮まった子どもたち。「〇〇君遊ぼう」と誘う声も聞こえることが増え、友だちと遊んだり話したりと関りを楽しんでいます！時には、主張が合わず泣いたり怒ったりすることもあります。保育者が仲立ちしながら、自分や相手の気持ちに気付けるよう見守っています。寒さも一段と厳しくなってきましたが、暖かい日には戸外に出て、思いきり体を動かして遊んだり、冬の自然に触れたりしていきたいと思ひます！

★目標★

友だちとの関りを楽しみながら元気に過ごそう！

♪今月のうた

- ・ゆげのあさ
- ・そうさんのぼうし



～みどりぐみ～

クリスマス会やもちつき大会などの楽しい行事が盛りだくさんでした。「サンタさんに〇〇もらった！」「いちごのケーキ食べたよ！」など保育教諭や友だち同士で嬉しそうに話しています。ゆったりとした時間を設け、友だちの話に興味を持ったり、共感したりしてやり取りをよりいっそう楽しんでいきます。ごっこ遊びを通して、始めは恥ずかしがっていた子どもも保育教諭や友だちと一緒にするうちに楽しそうに表現しています。子どもたちのつぶやきやアイデアをもとに発表会へと繋げていきたいと思ひます。

目標

保育教諭や友だちと一緒にごっこ遊びを楽しもう！

♪今月のうた

- ・線路はつづくよどこまでも
- ・もちつき
- ・たこのうた



～あおぐみ～

戸外では、縄跳びに挑戦したり、ボールを使ってサッカーのドリブルやパスを友だちと楽しみながら、毎日元気よく遊んでいる子どもたちです。体力もつき、寒さのなかでもしっかりと体を動かして過ごせるようになってきました。発表会へ向けての、合奏や劇あそびも楽しみにしている様子で、自然と友だちと歌を口ずさんだり、踊りだす姿が見られます。寒さが増し、体調を崩しやすい時期ですが、健康管理や、生活習慣に気をつけて、新年も元気な子どもたちと、様々なあそびに挑戦していきたいと思ひます。

★目標★

いろいろな遊びに挑戦し、ルールのある遊びを楽しもう！

♪今月のうた

- ・たこのうた
- ・アルプス一万じゃく
- ・世界中の子どもたちが



～しろぐみ～

先月は、年賀状作成で干支やひらがなを書くことを楽しんだり、ポストに出しに行き、無事届くことを願いながら新年を迎える準備をした子どもたちです。年賀状は、無事に届きましたでしょうか。新年を迎え、今年度も残り3か月となりました。一日一日を大切にしながら、発表会に向けて、友だちと一緒に協力して演じることやリズムに合わせて演奏することなど一つ一つ楽しみながら取り組んでいきたいと思ひます。

★目標★

友だちと協力しながら発表会の練習を楽しもう！

♪今月のうた

- ・雪
- ・カレンダーマーチ
- ・きみイロ

